

УТВЕРЖДАЮ  
Генеральный директор  
ООО «АК «Союзпушнина»  
В.В. Виниченко  
«02» декабря 2024 г.



SOJUZPUSHNINA



СОЮЗПУШНИНА



**ADDENDUM TO THE  
AUCTION CONDITIONS OF SALE  
AC «Sojuzpushnina» Ltd.  
dated February 06, 2023**

1. Change the item 15 of the Auction Conditions of Sale “AC “Sojuzpushnina” Ltd. dated February 06, 2023 and read it as follows:

15. Payment for the goods sold for export at the auction could be effected both by bank transfer and in cash in US Dollars and also in Euros, Yuan and Russian rubles at the currencies rate as agreed Auction Company and Buyer.

Bank details are specified in payment instruction, which is announced prior to each auction.

Payment for the goods sold for export at the auction could be effected with third parties participation as well in accordance with concluded agency contracts.

2. This ADDENDUM to the Auctions Conditions of Sale enter into force as of December 2st, 2024.

AC “Sojuzpushnina” Ltd.

**ДОПОЛНЕНИЕ к  
УСЛОВИЯМ АУКЦИОННОЙ  
ПРОДАЖИ ООО «АК «Союзпушнина»  
от 06.02.2023г.**

1. Изменить пункт 15. Условий Аукционной Продажи ООО «АК «Союзпушнина» от 06.02.2023г. и читать его в следующей редакции:

15. Платежи за товары, купленные на аукционе на экспорт, могут осуществляться как в безналичной форме, так и в наличной форме, в долларах США, а также в Евро, Юанях, российских рублях по курсу, согласованному Аукционной компанией и Покупателем.

Банковские реквизиты указываются в инструкции платежа, которая публикуется аукционной компанией перед каждым аукционом.

Расчеты за товары, купленные на аукционе на экспорт, могут осуществляться с участием третьих лиц, в том числе в соответствии с заключенными агентскими договорами.

2. Настоящее Дополнение к Условиям Аукционной Продажи вступает в действие с «02» декабря 2024 года.

ООО «АК «Союзпушнина»